

## Coat-Loc'h. Course d'orientation mercredi

Mercredi, aura lieu, à Coat-Loc'h, une épreuve internationale de course d'orientation. Il s'agit d'une course individuelle ou par équipe, en terrain varié, sur un parcours où les points de passage obligés seront matérialisés par des balises. Chaque participant devra découvrir ces balises par l'itinéraire de son choix, en utilisant une carte spéciale d'orientation et, éventuellement, une boussole.

### Un millier de participants attendus

La course de Scaër fait partie de la semaine O'tomnale qui regroupe cinq épreuves (Lanvaux, Scaër, Quimperlé ville, Toulfoen et le Ter près de Lorient). De plus, Coat-Loc'h est la première étape de la coupe latine regroupant les équipes nationales des pays latins. Un millier de compétiteurs sont attendus (900 étaient déjà inscrits à la mi-octobre) mais cette journée est aussi ouverte aux débutants : des circuits initiation sont prévus.



*Les animateurs de Quimper-Oriente, association organisatrice, près de la hutte des Sabotiers de Coat-Loc'h.*

Lors de l'épreuve, la circulation sera à sens unique sur la route qui traverse la forêt, dans le sens Toul ar C'hoat vers la gare de Coat-Loc'h. Les organisateurs pensent utiliser des anciens chars de la Cavalcade pour le positionnement de balises

dites de sécurité : traversée de route avec passage obligatoire, dernière balise avant le passage de la ligne d'arrivée. Le balisage de cette course est déjà en place et les promeneurs sont invités à ne pas y toucher.

### ➤ Pratique

*Course d'orientation près de la maison forestière, mercredi, à partir de 10 h. Renseignements complémentaires au 06.81.11.93.24 ; mail : joel1.lecoz@orange.fr.*